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【会長の挨拶】渡邉 太朗会長

皆さんこんばんは。
とうとうというか、やっとというか、とにかく
無事に最後の会長の時間になりました。
本日は、会長職の1年を振り返ってお話したいと思います。

今年度は、新型ウイルスも落ち着き、探り探りでは
ありますが、世間もロータリー活動も再始動した感じの
ある年でありました。２７２０地区の地区大会をはじめ、
催しも全て行われました。

玉名ロータリークラブとしましては、予定していた例会、規模は縮小しましたが年度行事も
全て開催できました。浜田委員長にご尽力頂き、「いだてんマラソンボランティア」と「ク
リーン作戦～さくらの広場」という新しい試みも行う事ができました。これらは今後も引き
続き行っていければと思います。

【本日のプログラム】 一年を振返って

ガバナー補佐、渡邉会長・小山幹事より一年を振返りご挨拶を頂きました。
その後は懇親会でした。一年を振り返り会員同士で労い楽しみました

mailto:jimu@tamanar.club
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先日は「ロータリー杯 少年少女空手錬成大会」も規模を縮小してではありましたが、
それでも多くの参加者が九看大の体育館に於いて開催されました。

そして、内部的な事項としましては、井上会員の会社に事務委託をさせてもらい、これ
また探り探りではありますが、事務局業務の委託も試みております。これは先日行われ
たガバナーとの面談時にも大変好評で、どこのクラブも頭を抱えていることの１つです
が、その先をいっていると好評でした。

事務業務とあわせて週報までもきちっと制作してもらっているので、滞りなく会員の皆
さんにも配信できたので大変助かりました。
事務業務は年々良くなっていくと思いますが、あくまでも事務局でありますので、秘書
ではありません。
ある先輩会員に『事務局が出しゃばりすぎると会員が動かなくなる、それはロータリー
クラブとしての意味がない。だから会員の方々には、どこまでお願いできるのかという
線引きが難しい』と助言されました。
ロータリークラブの基本は会員が企画・立案・実行すべて行う事に意味があると思いま
すので、判断が難しいところは会長や幹事に尋ねながら事務局を大いに活動して頂けた
らと思います。

最後になりますが、この１年間、若輩者の私が会長職を行えたのも、会員の皆さんはも
ちろん、事務局の皆さん、特に小山幹事には大変頑張ってもらい支えてもらいました。
今後、大石か小山かってくらいになってもらえるようなロータリアンが1人誕生したと
思っています。これからもさらに活躍して頂けるかと楽しみです。1年間ありがとうご
ざいました。

【幹事の挨拶】 小山 倫生

皆さん。こんばんは。    
私はちょっとだけお話をして、最後に、
ビシッと渡邉会長に一年を締めて頂きます。
   
私の話は、おまけと思って聞いてください。

まずは、お礼から申し上げます。    
理事会では様々な懸案事項に、適切なご指摘やご助言を頂いた理事役員の皆様。 
今年度の各委員会を担当頂きました委員長の皆様。   
一年を通して協力頂いた、会員の皆様方、そして私のサポートに務めて頂きました
事務局の皆様。
  
皆様に心より感謝申し上げます 
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渡邉会長の補佐役としてお役に立てたのかどうか解かりませんが、  
 
準備期間を含め約１５か月間の任務を一生懸命務めさせて頂きました。  
幹事としての一年を振り返ってみて、まず幹事の仕事に初めて向き合った時  
理事会をきちんと運営できるだろうか、例会に際してもきちんと運営できるだろうか、 
そんな思いの中、運営をスタートしましたが、やはり壁に当る事ばかりで  
そんな中、様々な場面で 渡邉会長や先輩会員の皆様にご相談させて頂き  
そのご助言により、前へ進めた事、大変感謝しております。   
 
今年度の事業の中では、２月に新事業 『いちごマラソンボランティア活動』
では、浜田委員長にご尽力いただき、新調したロータリースタッフジャンバーを着て 
大成功で終えたと思います。また次年度も継続事業として実施出来ればと思います。 
そして新事務局です。本年度より外部委託となり    
 
まずは 改めて業務のマニュアル作成のスタートの年でした   
 
一つ一つ確認しながらの業務で、担当の方々は大変ご苦労もあったとは思いますが 
無事、マニュアル作成は完成したのではないか？と思います。   
また、次年度深見幹事と共に、それに更なる磨きを掛けていただきたいと思います。 
最後になりますが     
改めて、たくさんの方々に支えられ、至らぬ点多々ございましたが、
本日を迎える事が出来ました。
この一年通して、たくさんの事を学ばせて頂きました。   

一年間ありがとうございました。     
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会員数 53（48）名

出席数 28名

出席率 52.8％

★田村委員長 6/29例会

スマイル

前回までの累計  ￥ 1,000,000
今 回  ￥      28,000

合計 ￥ 1,028,000

【出席・ スマイル報告】

渡邉会長 小山幹事 深見会員 浜田会員 本田会員

堀本会員 井上会員 川上会員 古賀会員 馬氷会員

宮本会員 松﨑会員 松本会員 村上会員 中嶋(一)会員   

田村会員 西嶋会員 大石会員 小関会員 坂本会員

佐藤会員 田原会員 田中会員 鶴田会員 山田会員

上田(士)会員 吉永会員 吉岡会員
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事務局より

渡邉会長年度から稼働した新体制の事務局もおかげ様で無事に今期を
終了することができました。
これもひとえに会長幹事をはじめ、会員の皆様のお力添えによるもの
と感謝しております。
まだまだ至らないことも多いかと思いますが皆様に気持ちよく
ロータリー活動を行っていただけるように尽力して参ります。
田中会長年度もどうぞよろしくお願いいたします。

佐々野・朝重

川上黎二会員 退会のお知らせ

S52.8.11入会、
ロータリー歴45年間

玉名ロータリークラブを支えて頂きました。
寂しくなります。
45年間のロータリーライフの歩み、歴史を
語って退会のご挨拶を頂きました。


	スライド 1: ROTARY  INTERNATIONAL  2720
	スライド 2
	スライド 3
	スライド 4
	スライド 5
	スライド 6

